



La plus haute tour se trouve ?...

publié le 15/04/2020

Félicitations à Yanis et Erwan !

Voici la plus haute de toutes les tours aperçues par M. NELEN !

Un véritable travail d'équilibre, réalisé en fratrie...

Poursuivez ainsi et prenez soin de vous !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.